

Die Einschulungsfeier

Am 19.08.2021 fand die Einschulungsfeier in der Turnhalle statt. Die Feiern der 1a und 1b waren getrennt. Die 1a wurde um 9.00 Uhr, die 1b um 10.00 Uhr eingeschult. In diesem Artikel schreiben wir über die 1a. Die Klassenlehrerin Frau Meyer war dabei. Ganz viele andere Lehrer und Eltern haben zugeguckt. Es waren auch zwei Pfarrer der Kirche dabei und haben ein Gebet gesprochen. Die Schulleitung Frau Strunk-Klein hat zum Anfang eine Geschichte vorgelesen. Die 2a hat den Tinto-Rap

aufgeführt. Jeder hielt ein Schild mit einem Buchstaben hoch. Danach hat die 4a zwei Sachen aufgeführt: 1. Den Boomwhacker-Rap und danach das Schwungtuch, durch das die Erstklässler durchgingen. Frau Strunk-Klein hat anschließend Seifenblasen gepustet. Am Ende sind die Erstklässler in ihre Klasse gegangen. Die Eltern sind fast alle in den OGS-Garten gegangen. Dort gab es Kuchen und Saft. Wir hoffen, den Erstklässlern gefällt unsere Schule!



Text und Bild: Mathilda, 4a und Max, 3b